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DOPO LA NASCITA DEL CONAPO A RIMINI LA CISL 
VVF CHIUDE I BATTENTI E LA GRAN PARTE DEI 

CISLINI DIMISSIONARI SI SCHIERA CON IL CONAPO 
 

Colleghi, i commenti sono superflui ! 
 

Vi invitiamo ad una lettura delle 3 pagine allegate che riportano la successione 
cronologia della disfatta della CISL VF a Rimini con l’avvento CONAPO. 
 

Le pubblichiamo ad onore della verità e affinché siano di esempio a quanti stanno 
alla finestra ad attendere gli eventi, senza schierarsi. 
 

Siamo vicini al limite. Ormai noi Vigili del Fuoco siamo stufi di essere presi in giro.  
Vedi la fregatura del finto comparto sicurezza, del mancato riconoscimento 
pensionistico e di questi vergognosi passaggi di qualifica che si sono inventati senza 
prima fare una sanatoria. 
 

Avete mai sentito un altro sindacato (oltre al CONAPO) che ha richiesto al momento 
della riforma VVF una sanatoria per i passaggi di qualifica come avvenuto per tutti 
gli altri corpi dello stato don il D.Lgs 197/95 ?  
Lo ha fatto solo il CONAPO purtroppo, anche se oggi alcuni millantano falsità ! 
Questi giocolieri ci esibiscano i documenti delle loro richieste se esistono!  
 

Se la SANATORIA la hanno avuta gli altri Corpi, perché i VVF devono essere trattati 
diversamente e sottoposti a quanto stiamo vedendo in questi giorni con i concorsi a 
CS 60% e 40% ? 
 

Colleghi, il sindacato nei VVF non funziona, e lo abbiamo purtroppo ormai più che 
constatato, è ora di cambiare per chiedere almeno ciò che gli altri Corpi da anni 
hanno già avuto, ciò che ci spetta di diritto !!!. 
 

Per il CONAPO l’ unico modo possibile è di agganciarsi alle Forze di Polizia, ma non 
a parole come ci vogliono far credere i sindacati autori di questa finta riforma (CISL 
in testa). Occorre entrare a far parte dello stesso comparto (il comparto sicurezza) 
per andare a negoziare lo stesso contratto di lavoro ed avere quindi un ovvio 
agganciamento, altrimenti ci troveremmo ad essere sempre dimenticati come è 
avvenuto con il Decreto Brunetta. Non serve fare il lavoro dei poliziotti come qualche 
giocoliere ci vuol far credere, ma esclusivamente avere lo stesso status giuridico-
contrattuale, nel rispetto dei compiti istituzionali dei Vigili del Fuoco. Ci vuole tanto a 
fare una legge che prevede queste garanzie ? E’ ora di finirla di parlare di 
militarizzazione e pistole tanto non ci crede più nessuno ! Il tempo a disposizione per 
fare questo i sindacati VVF lo hanno avuto e più del dovuto. Hanno dimostrato che 
non lo vogliono in barba alle richieste di noi VVF. Ora il tempo per lorsignori è 
scaduto !  Le nostre famiglie non possono più aspettare le promesse da marinaio ! 
 
 

 

COLLEGA NON ESSERE SPETTATORE DEL TUO FUTURO - DIVENTA PARTE ATTIVA  ADERISCI 
AL CONAPO L’UNICO SINDACATO DEI VIGILI DEL FUOCO OPERATIVI – CONTATTACI 

329-0692863 338-4471784 – APRI IL CONAPO NEL TUO COMANDO – CONAPO AVANTI TUTTA ! 



CISL   Confederazione Italiana Sindacati Lavoratori                 
       Federazione Vigili del Fuoco 

                    LA SEGRETERIA PROVINCIALE RIMINI 
 
 

 
     

 
            Al  Segretario Generale Nazionale  

            F. VV.F. CISL  Pompeo MANNONE 
 
            Segretario Regionale Emilia Romagna 
             F. VV.F. Cisl Massimo FRABETTI 
 
Oggetto: Comunicazione disdette sindacali 
 
Cari amici purtroppo a seguito dell’ assemblea svoltasi di recente dal CONAPO presso la sede 
centrale di Rimini quasi tutti gli iscritti della sede centrale  hanno dato disdetta alla delega cisl. 
La motivazione che ha indotto gli iscritti a prendere tale decisione è stata quella che la Cisl non è 
riuscita ad ottenere gli stessi benefici contrattuali ed economici delle altre forze di Polizia. 
Probabilmente anche il mio tentativo di contrastare il segretario del conapo non è stato abbastanza 
convincente da indurre gli iscritti a non prendere tale decisione. 
Una cosa che ho notato all’ assemblea di diverso, rispetto il passato è che il  personale presente è 
risultato favorevole ad avere dei compiti di ordine pubblico purché possa essere motivo di 
raggiungimento economico e previdenziale delle altre forze di Polizia. 
Vorrei fare anche una umile riflessione personale, anche se nell’ ultimo contratto si è raggiunto un 
ottimo risultato quello di aver firmato lo stesso aumento della Polizia l’influenza del personale 
amministrativo sponsorizzato da qualche sigla sindacale (cgil) abbia prevalso su quello operativo 
riferendomi alla indennità di turno, in quanto non mi sembra giusto che il personale che fa le 
partenze abbia lo stesso aumento di indennità rispetto chi è in ufficio; questo modo di agire mi 
preoccupa tanto da pensare che l’aver inserito il personale amministrativo nella 217 sia stato un 
grave errore  per i Vigili del Fuoco, in quanto non riusciremo mai a beneficiare in totale dei fondi 
contrattuali stanziati per il personale che effettua il soccorso tecnico urgente non per colpa della cisl 
ma soprattutto per colpa delle persone ed OOSS Nazionali che si siedono al tavolo della trattativa in 
cui i sindacalisti o sono amministrativi o ideologicamente appartengono a delle sigle sindacali che 
lottano contro l’equiparazione con le forze di Polizia quindi pur di non ottenere l’obbiettivo remano 
sempre contro a prescindere. 
Il modus operandi per raggiungere l’equiparazione contrattuale con la Ps tramite la contrattazione 
mi sembra che si allontani sempre di più invece di avvicinarsi con l’avvento della 252 e 217, 
pensavo che la strada fosse in discesa invece a me sembra che quando ci sediamo al tavolo di 
trattativa nazionale abbiamo gli amministrativi che pretendono ed ottengono sempre il massimo o 
più del dovuto, distogliendo risorse e obbiettivo all’equiparazione;  spero che la segreteria nazionale 
si concentri totalmente ed usi tutte le nostre risorse, per raggiungere gli obbiettivi contrattuali e 
previdenziali prefissati alla stessa stregua delle forze di Polizia. 
Spero che queste mie riflessioni di un piccolo esponente sindacale di questa grande organizzazione 
non abbiano offeso nessuno.    
 
Rimini Il 20/06/2008     Il Segretario Provinciale      
          firmato     Alessandro De Cato Zangoli 
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